



FOTO: CUARTOSCURO

POR YVONNE REYES CAMPOS

El diputado federal de Morena, Arturo Ávila Anaya, se defendió de la información sobre una casa que adquirió cuando fue empresario, con un valor de 4.6 millones de dólares en San Diego, California.

Acusó a la derecha estar detrás de todo esto, que está preocupada y que busca afectarlo en sus aspiraciones a la gubernatura del estado de Aguascalientes.

"Veo sin duda a una derecha muy preocupada, por un vórtice muy activo. Estábamos contabilizando en mi equipo yo en

Pues sí, sí fui empresario. Eso fue a lo que me dediqué antes de ser diputado federal

Arturo Ávila Anaya
Diputado federal de Morena

cuántas mesas de debate hemos participado desde que me nombraron vocero del grupo parlamentario, son cerca de 200 mesas ya. Siempre diciendo lo que pensamos, siempre defendiendo por supuesto al gobierno de la transformación y en ese orden de ideas, pues era de esperarse que trataran con esta paloma cebada, tratar de desviar la atención a un

tema que me parece que ni siquiera tiene un fondo noticioso, porque todo lo que se dice ahí pues la verdad es que tiene mucho dolo y mucha mala fe", comentó.

Y es que manifestó que dicha propiedad aparece en su declaración patrimonial, por lo que no se trata de una investigación dolosa de esa organización, pues su lujosa propiedad es algo público.

El diputado Arturo Ávila Anaya acusó a la derecha estar detrás de todo esto, ya que busca afectarlo en sus aspiraciones a la gubernatura de Aguascalientes

"Toda mi vida he sido empresario de una empresa importante, sí, una empresa muy importante, sin duda, una empresa que emplea a miles de mexicanas y mexicanos. Que dejé la empresa para ser diputado federal, sí es cierto también, porque implicaba un conflicto de interés y en esa lógica dejé la empresa", justificó.

Propiedad fue pagada con crédito hipotecario

El diputado federal de Morena, Arturo Ávila Anaya, manifestó que la propiedad la pagó a través de un crédito hipotecario, un financiamiento. "Esta casa es un negocio que

yo venía realizando desde hace mucho tiempo, que consiste en comprar, remodelar y vender. Le dicen flipp, si no me equivoco, en Estados Unidos Y pues reitero, es producto de mi trabajo de toda la vida, es una empresa la que yo dirigía, que, durante muchos años, más de 15 años, si no me equivoco, más de 16 años, fue sin duda un referente en materia de industria militar en nuestro país", argumentó Arturo Ávila.

Por tanto, el legislador morenista aseguró que no hay nada de ilegal en la adquisición de esta residencia que según el diputado tiene un costo de 80 millones de pesos.